

Pengawasan

Ditulis oleh administrator

Rabu, 23 Juni 2010 14:09 - Terakhir Diperbaharui Rabu, 23 Juni 2010 14:18

NILAI 8,5 UNTUK

PENGADILAN AGAMA WONOSOBO

Selasa tanggal 22 Juni 2010 Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Agama Semarang melaksanakan tugas dari Ketua Pengadilan Tinggi Agama Semarang mengadakan pengawasan dan pembinaan di Pengadilan Agama Wonosobo, suatu langkah yang sangat baik untuk peradilan kedepan.

Dalam acara pembukaan dari jam 07.45 sampai dengan 08.45 WIB di lantai 2 Pengadilan Agama Wonosobo, Wakil Ketua Pengadilan Agama Wonosobo (Drs.H.Syahidi, SH,MSi) menyampaikan sambutan antara lain menyampaikan selamat datang kepada Tim Pengawas yang diketuai oleh Drs. H. M.Djamhuri Ramadhan, S.H. (Hakim Tinggi) dengan anggota Tim Drs. H. Mahmud J, S.H. (Hakim Tinggi) dan Fahrur, SHI (Panitera Muda Banding), disamping ucapan selamat datang juga Wakil Ketua PA Wonosobo menyampaikan terimakasih.Dalam sambutannya bahwa pengawasan ini adalah wajib dilakukan dalam sebuah institusi apalagi institusi peradilan, karena pengawasan adalah bagian dari sistem pengelolaan suatu organisasi, organisasi tidak bisa lepas dari penerapan prinsip manajemen yang ada 4 (empat) tahapan yaitu perencanaan, pengorganisasian, motifasi yang baik guna menggerakkan organisasi dan terakhir adalah kontrol atau pengawasan apakah organisasi sudah berjalan dengan baik atau belum, disinilah fungsi pengawasan yang sekaligus didalamnya ada fungsi pembinaan, oleh karena itu patut kami sambut dengan baik dan ikhlas karena kami menyadari banyak kekurangan disana sini yang kami laksanakan.

Tim Pengawas Hakim Tinggi Pengawas Pengadilan Tinggi Agama Semarang dengan sungguh-sungguh melakukan pengawasan, mengoreksi Register Keuangan perkara, memeriksa buku induk keuangan perkara, buku jurnal keuangan perkara dan memberikan pembinaan langsung dilapangan kepada Panitera Muda dan petugas register perkara maupun petugas jurnal keuangan perkara serta tampak petugas memperhatikan dengan sungguh-sungguh pula.

Dalam kesempatan itu pula Ketua Tim Pengawas Hakim Tinggi PTA Semarang menyampaikan arahan yang pada pokoknya bahwa pengawasan ini dilakukan bukan untuk mencari kesalahan-kesalahan tetapi untuk mengetahui mana yang belum dilaksanakan sesuai

Pengawasan

Ditulis oleh administrator

Rabu, 23 Juni 2010 14:09 - Terakhir Diperbaharui Rabu, 23 Juni 2010 14:18

peraturan dan ketentuan yang berlaku dan mana yang sudah dilaksanakan dengan baik serta yang sudah dilaksanakan tetapi belum sesuai ketentuan yang berlaku, disinilah akan dilakukan pembinaan agar kedepan peradilan agama akan lebih baik sesuai yang diharapkan. Ketua Tim menambahkan dalam acara ekspos agar para hakim, semua pejabat pengadilan Agama Wonosobo termasuk juru sita harus memiliki kemampuan dalam melaksanakan tugas, lebih berhati-hati, teliti dan jujur.

Anggota Tim Drs. H. Mahmud J, S.H. menyampaikan arahan pada kesempatan ekspos bahwa semua pejabat maupun staf harus meningkatkan ilmunya, semangat kerjanya, ketrampilannya dan kejujurannya.

Anggota Tim yang lain (Fahrur, SHI) menyampaikan beberapa temuan berkaitan dengan pembukuan keuangan pada buku induk keuangan perkara, jurnal keuangan perkara maupun pada buku register perkara. Disamping itu disampaikan pula temuan-temuan dalam bedah berkas perkara, meskipun sudah banyak yang dilaksanakan dengan baik namun diharapkan kedepan agar dapat ditingkatkan ketelitiannya terutama dalam pembukuan keuangan perkara, Register Perkara dan kepada petugas yang bersangkutan agar melaksanakan tugas dengan baik, proporsional dan menjadi petugas yang profesional.

Pada akhirnya sambutan Ketua Tim (Drs. H. M. Djamhuri Ramadhan, S.H.) menyampaikan berdasarkan hasil Pengawasan bahwa Pengadilan Agama Wonosobo memperoleh nilai 8,5, Alhamdulillah.